

## **Ausgebremst – Corona-Pandemie legt Bezirksmaßnahmen auf Eis!**

Auch die Maßnahmen des AK Methodik wurden durch die Corona-Pandemie im Jahr 2020 vollständig still gelegt. Keine Trainingseinheiten, Sichtungsmassnahmen sowie Traineraus- und -weiterbildungen! Vereinzelt konnten die bestehenden Bezirksauswahlmannschaften ihre sportliche Fitness mittels individuellen Trainingsplänen und Online-Einheiten aufrecht erhalten. Die erfolgreiche Rückkehr zur „Normalität“ gelang erst im Juni 2021. Zunächst unter Einhaltung strenger Hygienemaßnahmen und auf ungewohntem Untergrund (Rasen bzw. Tartan). Schneller als gedacht, erfolgte vor den Sommerferien die Rückkehr in die Sporthalle zum „gewohnten“ Handballtraining. Behutsam fanden die ersten Trainingseinheiten mit dem Ziel, die handballspezifischen Fähigkeiten schrittweise zurück zu erlangen, statt. Nach den Sommerferien ist es nun unsere Aufgabe, die Spielerinnen und Spieler für den Spielbetrieb und die Sichtungen des Hessischen Handballverbandes vorzubereiten.

Auch die Traineraus- und -weiterbildungsmaßnahmen feiern Ende 2021 ihr Comeback. Im November/Dezember findet der Kinderhandballtrainer und die C-Trainer-Grundausbildung in Erbach/Odw. statt. Im Voraus bereits ein großes Dankeschön an die Verantwortlichen der HSG Erbach/Dorf-Erbach für das vorbildliche Engagement und die Bereitstellung der Räumlichkeiten.

Abschließend möchte ich an dieser Stelle meinen Dank an alle fleißigen Mitarbeiter des AK Methodik richten. Es war seltsames und mental kräftezehrendes Jahr. Ich bin froh, dass wir den Weg zur Normalität gemeinsam gemeistert haben und blicke mit Zuversicht in Richtung kommender Aufgaben.

Allen Vereinen wünsche ich eine störungsfreie Rückkehr zum Spielbetrieb, begeisternde Wettkämpfe und einen stets fairen und sportlichen Umgang miteinander!

Mit sportlichen Grüßen

Markus Stanzel

(Methodikwart Bezirk Odenwald/Spessart)